

laido Jahresbericht 2020

Das Jahr 2020 hat für die laido Abteilung wie gewohnt mit dem alljährlichen Oshogatsu Lehrgang geleitet von Patrick Demuynck, 7. Dan Kyoshi, begonnen. Das Seminar war gut besucht und fand vom 11.-12. Januar in Frankfurt/Höchst statt.

Wegen Corona und den damit verbundenen Einschränkungen, sind leider keine anderen Lehrgänge möglich gewesen. Auch das reguläre Training in der TuS konnte nur zu geöffneten Zeiten außerhalb der Landes/Bundesweiten Lockdown-Regelungen betrieben werden.

Sofern zeitlich möglich und den Hygienemaßnahmen entsprechend wurde sich im kleinen Kreis privat zum laido „Höhentraining“ auf dem Feldberg getroffen. Die frische Luft und Bewegung in 880m Höhe hat die Teilnehmer motiviert und Hoffnung auf ein besseres Jahr 2021 gegeben.